LIMONENSE PONE EL SABOR EN EL FRÍO PAÍS NORTEAMERICANO

TICA CALIENTA CANADÁ



FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Karla Coto es una costarricense que se encarga de llevarles un poquito de calor a todos los ticos que viven en el frío Canadá.

Esta limonense de corazón, que creció entre el sol y las palmeras del bellísimo Puerto Viejo, es la responsable del programa "Costa Rica pura vida" que se transmite en la emisora canadiense Radio Voces Latinas -CHHA 1610 AM.

"La idea del programa es divulgar y preservar las costumbres de Costa Rica como la cultura, el arte, y la comida en un país en que cuesta tanto hacerlo como Canadá", explicó orgullosa la limonense.

Karla jaló para el congelador del norte en 1997 y desde hace cinco años es la voz oficial del programa tico en la emisora.

"Aquí en Canadá la gente es

PURA VIDA

El programa "Costa Rica pura vida" se trasmite todos los lunes ala 1:30 p.m. hora tica y 2:30 p.m. hora de Canadá. Lo puede escuchar en Internet por www.chha1610am.ca.
Según la Embajada de Costa

Según la Embajada de Costa Rica en Canadá allá viven alrededor de 4.000 ticos.

muy diferente, los vecinos pueden vivir años a la par sin hablarse, yo no pude ser así, a las fiestas que hago invito a todos mis vecinos, me gusta estar hablando", contó Karla al tratar de explicar como terminó de locutora.

Con su programa pretende mantener informado a todos los compatriotas de lo que pasa en Ti-



Por medio del micrófono Karla viaja a Costa Rica. cortes/akarla coto

quicia y mantener contacto entre todos los que viven allá.

"Siempre leo las noticias para estar al tanto de lo que pasa en Costa Rica, por ejemplo, para cuando se juega un clásico o un partido de la Sele lo comento al aire y se chotea mucho entre los ticos que estamos aquí", comentó.

Como en casa. Para que los paisanos que están allá se sientan como en la plaza de la Cultura, Karla invita al programa a nuestros famositicos.

"Hemos tenido como invitados, vía telefónica, a personajes como Tía Florita, Dionisio Cabal, Lencho Salazar y Miguel Salguero", contó esta caribeña que se casó allá con un paraguayo, con el que tiene dos mujercitas de 14 y 6 años.

Otra sección que es todo un pegue es en la que los costarricenses cuentan sus vivencias en el, por el momento, frío país.

"Me gusta invitar a los ticos que viven aquí, que nos cuenten como llegaron, como han salido adelante", explicó.

El programa ha tenido tanto pegue que varias veces al año un buen número de ticos que viven en Toronto se reúnen y organizan un fiestón donde no pueden faltar los gallitos de salchichón, los picadillos y el pico e' gallo.

"Nos reunimos para los 15 de setiembre, el Día de la Madre y algunos cumpleaños", aseguró.